

Baroe kami terima barang-barang yang baik, dan harganja ada moerah betoel.

Jaitoe:

Gergadjikan, toeroet sa toe mata, (matanja sadja poen) ada, bermatjam - matjam besarnja.

Gergadji Daoen, panjang 16, 18, 20, 22 & 24"

Gergadji tangan dengan Gergadji lobang.

Gergadji boeat belah papan dan Gergadji potong kajoe.

Matjam-matjam Schroe ven (Moerbouten) beroe pa-roepa pandjang dan tebalnja, bergoena boeat Djambatan, Roemah, Motor, Bendi & Pedati.

*Patjols No. 6 dan Patjols Djabatan jang tebal dan Tadjam betoel.

Koolteer hitam dan koolteer merah (Zw. Teer)

Pakoe berboengkoes dan pakoe didalam long, besar 1 1/2-6.

Tepoeng Tjet didalam tong, jang 25 & 50 Ko. satoe tong.

Tjet jang soedah ditjampoer sama minjanknja, isi 10 Ko. satoe blik.

Dompol isi 50 Ko. satoe tong.

Lijm kajoe jang koeat dan baik betoel.

Kain panas dari boeloe, besar 140/190 cm. & 150/205 cm.

Djoega selamanja tetap ada:

la Amerik Krijtsekolah dan Holl. Krijt (gezwaveld).

Lak boeat Bord sekolah, isi 1/4 & 1/2 Ko. didalam satoe blik.

Perkakas boeat anak sekolah, seperti kertas toelis dan Enveloppen beroepa-roepa.

Barang-barang besi, boeat orang tani dan boeat toe kang-toekang, seperti: Hengsels dan Anak koentji d.l.l.

*Machin boeat Have a poen ada.

Kawat berdoeri dan kawat tidak berdoeri, besar 2 & 3 m/m.

katja, beroepa-roepa oekoeranjn.

Boleh tanja harga sama:
Wilh. Becker, Sibolga
(156).



AUTO SEWAAN

Dengan hormat diberi tahoe kepada toean-toean jang berper-gian kemana-mana, kalau maoe pakai auto sewa, djajangan leepa boeat sewa auto jang ladjo dan koeat, atau jaitoelah kepoenjaan dari

MOHAMAD JOENJES

Handelaar Kota Baringin - Sibolga
Dari cngkos boleh lebih dahoele berdamai. (158)

Jap Moh Seng

Toekang sepatoe Sibolga.

Dengan hormat diatoerkan beritahoe:

Kami poenja bikinan dari segal matjam sepatoe ada ditangoeng koeat dan baik. Tersedia dari roepa-roepa warna koeat dan djoega dari kain, sanggoep terima oepahan menoeroet matjam apa sadja soelanja Toean² dan Njonja² jang soeroeh bikin.

Djoega selaloe ada sedia boeat djoel roepa-roepa sepatoe dan slof (kasoet) oentoek toean-toean, njonjanjon, dan anak-anak laki-laki perempoean.

Toean-toean, Njonja-njonja, Sianseng-sianseng dan Engkoe-engkoe boleh datang sendiri persaksikan di mana kami poenja tempat di-Kampoeng Tjina. Dan atau boleh djoega bikin pesanan

Kami selamanja sanggoep boeat kirim dengan POST REMBOURS.

Menoenggoe dengan hormat. (50)

GROOTE VENDUTIE.

op WOENSDAG 4 en zooncodig op DON-
DERDAG 5 Januari 1922. Des morgens
om 9 uur ten huize van de Heer

LELANG BESAR

pada RABOE 4 (kalau perloe) sampai KE-
MIS 5 Januari 1922. Pagi djam 9
diroemah toean

WAKAKI

te SIBOLGA - DJALAN ROEMAH SAKIT.

o. a. zullen worden verkocht
5 vrachtauto's
draaibank compleet met motor
boormachines
auto onderdeelen
autobanden div. maten en
andere smidswerktuigen

Met op drachten belasten zich

Matjam² barang akan didjoel:
5 vrachtauto's
draaibank compleet dengan motor,
machin² boor,
bahagian² auto,
band dari roepa² oekoeran dan
lain² perkakas toekang besi
jang menerima pesanan,

N.V. VENDU-COMM. & HANDELSKANTOOR
"TAPANOELI"
te Sibolga. (159).

Firma D. Karisoetan Achir, Radjab & Co.

D A R

Batik-Handel & Agent Commissi
Padang en Makasser, Agentschap Soerabaja
Afdeling barang batiks.

Berdagang besar dari segala roepa barang batik keloewaran antero tanah Java (Djawa) haloes kasar, seperti saroeng, kain pandjang, ikat (destar), tjelana, tjioet, selendang kompong, dan kain bakal badjoe dan lain-lain, dan roepa-roepa saroeng Palekat Madras: dari raginja selamanja kita sediakan kembang baroe, jang biasa lakoe antero negeri:

Silakan toean-toean atoe pesanan, peratoeran: min'ak DIKIRIM OEWANG LEBIH DOELOE: atau dengan POST REMBOURS.

Menoenggoe pesanan dengan hormat

TELEGRAM ADRES: Achir,
SOERABAYA.

[44

Keriboetan di Britsch Indie.

Djoega kabar kawat courant Belanda memberitakan, adalah keriboetan dari sikapnja non-cooperators boeat memetjah bebera pa posten, dengan maksoed menjarkan pemboycootan berhoebong pada perkoendjoengannja prins van Wales, ini waktoe telah dimoelai.

Pemerintah adalah bekerdja dengan sangat awas dan teliti, dimana soedah menangkapi posters sampai 160 orang. Dalam ini seratoes orang telah dihoekoem pen djara, rata² dari setengah sampai doea tahoen. Mereka ini dipersalahkan toeroet tjampoer pada perkoempolan onar dan jang meroesak keamanan.

Kantoor² Khilafat-Commissie soedah digeledah politie, ambe naar dan documenten soedah ditangkap dan dibeslag.

Pihak perempoean Britsch Indie memang tidak setoedjoe pada perboean non-cooperators itoe, tetapi mereka merasa sangat tidak senang penangkapan jang soedah berlakoe kepada seorang perempoean saudaranja Dus, president dari Britsch Indische Nationalistische Congres, meskipun kemoediannja perempoean ini dengan segera dibebaskan.

C. R. Dus.

Kawat Calcutta 11 Dec memberitakan pada s. k. Belanda jang toean C. R. Dus jang soedah terpilih mengepalai (president) dari Britsch Indische Nationale Congres soedah ditangkap, atas djalan mana ia soedah disalahkan pemerintah disana sebab perkoempolan jang tiada baik.

Lina boroe Panggabean

Sebagai pendoeoek kota ini dapat tahoe jang bahwa Lina boroe Panggabean ada seorang gadis di Sibolga Djoeloe jang mendjadi doekoen bersalin (vroedvrouw) dengan beroleh idjazah (diploma); dan tentang ketjakkannja soedah terpoedji dan sampai tjoekoop diberi kesaksian oleh pendoeoek, maka adalah ia nja, jaitoe sekira² achir boelan jang baroe laloe, telah memberi pertolongan kepada seorang perempoean bersalin di Sibolga Djoeloe; jaitoelah isterinja August (chauffeurs A.D.S.S.) dengan selamat, meskipun tadinja soedah dalam ketjemasan sangat.

Akan tetapi boekan hal ini sadja jang seharoesnja mendatangkan poedjian kepada doekoen bersalin gadis Lina boroe Panggabean itoe, malah ada lagi jang ter lebih patoet-Dan jaitoelah anaknja chauffeurs August tersebut sesoedah dilahirkan boendanja soedah tak ada bernafas, sedang moekanja anak itoe poen telah hitam; hingga penoehlah kejakinan orang baijak disitoe dari kioem kirabatnja jang datang melihat, bahwa anak itoe telah matilah soedah.

Bagaimanakah Lina boroe Panggabean? Hal ini sedikitpoen tidak menggojangkan hatinja, tetapi tetap anak jang baharoe lahir itoe dioesahakannja, diredammnja dengan air dingin bergati dengan air panas, didjindjing dan ditan par²nja lamboeng anak itoe dengan kesaksamaan.

Lantasnja... setelah lamanja tidak koerang dari setengah djani, sadirlah anak itoe dengan nafas nja laloe menangis. Wah... ketika itoe boekannya sedikit taa-

djoebnja orang jang melihat lebih lebih sebab kaem doesoen bo-leh dikata masih doengoe.

Begitoelah sekarang didaerah sana poedjian orang baijak kepada Lina boroe Panggabean boekan sedikit, sedang diantaranja adalah baijak jang mengatangkan gadis jang tangkas dan sigap ini mendjadi doekoen bersalin: "Kiramat penjamboeng Njawa"

Kita toeroet memoedjikan. Dan kita harap perkabaran ini mendjadi tambah lebih tahoenja publik boeat mengingat namanja gadis "Lina boroe Panggabean".

BOEAT PENJAKIT WASIR.

(poeroe sembilik) jang kering atau berdarah, dipakai orang Palet Foster (Foster's Zalf). Obat ini hilangkan lekas kegatalan dan kesakitan, dan ia sangat moedjirah. Harga f2.- tiap doos, boleh dapat pada semoea roemah obat dan toko besar. [9 baris No.7 A].

Toean Panangian Harahap.

Baroe² ini kami wartakan kata Pewarta Deli, bahwa menoeroet chabar jang kami peroleh dari Betawi toean Panangian Harahap onderwijzer H. I. S. Ge-meente disana, ada bermaksoed leri isteri hendak pergi ke Europa boeat melandjoetkan perugetahoean. Sekarang njata dengan pesti menoeroet chabar jang kami peroleh, bahwa chabar jang tersebut adalah tiada benar dja di chabar angin sadja. (Dalam H. S. jang laloe poen ada kita karkan hal kepergian toean tersebut. Dus boeat djadi penawar-nja, idemlah kepada perkataan P. D.).

"Tijdschrift baroe"

Menoeroet boenjinja satoe lampiran tambahan P. Deli adalah perhimpoean "Bangsawan Sepakat", jang baroe didirikan di Perbaoenjan (S. O K.) akan mengeloarkan satoe tijdschrift [2 x seboelan], isinja 12 moeka. Selakoe hoofdredacteur ialah Tengkoeh Fachroeddin.

Djiwa dinegeri bandoeng.

Menoeroet jang dikabarkan s. k. K. Moeda, adalah dalam golongan Gemeente negeri Bandoeng tanggal 1 December, 11843 bangsa Eropa dan sesamanja, 11986 bangsa Asing dan 90632 bangsa Boemipoetera dan sesamanja; djoemlah 113.561 djiwa.

Hoofdkantoor.	A. MANSOER MANDAILING.	Filiaal
K A O E M A N.	BATIKKERIJ & BATIKHANDEL.	SINGOSAREN.
TOELOENGAGOENG.	Telegram - adres „MANSOER“.	SOLO.
Telf. No. 56.		Telf. No. 453.

Doeloe tidak dapat,
Sekarang bisa dapat!

Selamanja ada sedia beratoes-ratoes matjam batik Toeloeng Agoeng, haloes dan kasar. Seperti: kain pandjang, saroeng, selendang, ikat kepala, dan tjelana keloearan kita poenja fabriek sendiri dan keloearan lain fabriek, jang kita soedah contract, kebanjakan model baroe.

Djoega kita soedah boeka Fabriek batik di Solo, semoea model baroe.
Siapa soeka oentoeng tjoba pesan. Wang kirim lebih dahoeloe.
Rembours tidak dikirim. Langganan jang setia bisa dapat Credit
Menoenggoe pesanan dengan hormat.
A. MANSOER MANDAILING.

151]

Mohamad Noerain.

Batikhandel en Commissie agents
BATAVIA-PAKODJAN
Telegram adres: Noerdin Pako
djan—Batavia.

Sedia berdagang segala m. tjam barang, batik, sanggoep boeat a toerkan pesanan dengan rapi, di mana didjalankan dengan pengi- riman rembours.—Begitoe boe ga boeat tolong penoehi kerannja segala orang jang p... dengan djalan Commissi- an.—Dari present Commissie ada dihitoe mengeroet separtas dan sebiasanja.
Menoenggoe dengan hormat! (78)

DI DRUKKERY

„Kemadjoean Bangsa“
BOLEH SOEROEH TJETAK
segala roepa model staat.

Badoetorang gelar Marah Seleh

Mandahiling B 111 Sibolga. Agent Commissionair.
Telegramadres; Badoetorang.

ADA DJOEAL ROEPA² TIMBACO DAN NIPAH PA-
LEMBANG.

LAGI MATJAM² BARANG MAKANAN DAN LAIN² BA-
RANG JANG TIDAK BISA DISEBOETKAN DISINI NA-
MANJA.

Lain dari pada itoe ada djoega djoeal roepa-roepa barang, bikinan Boemipoetera Tapanoei, seperti tikar rotan, haloes dan kasar. Harganja pantas. Soeka terima pesanan dari mana-mana. Apa-apa t. t. saudagar jang soeka dari ba- rang, kehasilan tani dan ketoeakangan di Tapanoei, bak- lah pesan pada kami; sebab kami selamanja sanggoep bikin de... baik kepada jang minta.

Keterangan lebih djaoeh, boleh toelis soerat lebih doe-
loe kepada adres diatas. (30)

M. JOESOEF & MOHAMMAD

gang tengah No. 20

SILOENGGANG (S. W. K.)

Tjolah pesan kepada adres jang sebagai mana terseboet diatas dari segala ma-
tjam-matjam barang tenocnan Siloenggang dan barang keradjanan seperti batik Solo,
Pekalongan dan Djokja, djoega dari matjam-matjam koepiah, dcmpt wang, tasch boekoe.

Barang tenocnan Siloenggang sebagai mana terseboet dibawah ini.
Saroeng perampoean kepala poetjoek keimbang b. mas a f12.00 f17.00
Saroeng perampoean id. id. id. soetra lenan a f9.— f10.
Saroeng perampoean INTJIK SITI kembang soetra lenan a f9.00 f15.
Bakal badjoe boeat perampoean dari soetra lenan a f4.00 f5.50.
Bakal badjoe boeat perampoean dari benang katoen „ 1.75 „ 3.00.
Bangkoeng ikat pinggang perempoean soedah beranak a f2.50 f3.50.
Saroeng tjorak Samarinda boeat lelaki a f8.00 f12.50 f15.00.
Saroeng tjorak Palembang boeat lelaki a „ 8.00 „ 11.00 „ 14.50.
dari kembang ada bermatjam-matjam ada biroe sama merah. blauw sama merah. me-
rah sama poetih, hitam sama poetih ada djoega tjorak bermatjam-matjam d. l. l.
Bakal badjoe djas dari soetra lenan per djas f5.50 f10.
Saroeng boeat lelaki zonder tjorak f6.50 f8.00.
dari warnanja jaitoe: idjo toea, blauw toea, merah toea, dan l. l.
Taplak boeat medja makan jang besar a f5.50 f6.50 f9.00.
Serbet makan jang besar dari benang per doz. f4.00 f5.50 f7.50.
Serbet makan jang ketjil dari benang „ 2.15 „ 3.25 „ 3.75.
Salendang motor boeat perampoean pake kembang benang mas jang bagoes betoei
boeat pakaian pr. a f4.50 f6.50.

dompet wang jang tehkin dari koelit kambing a f1.—
f1.75 f3.— Tempat rokok a f0.80 Koepiah dengsi hitam
a f1.75 f3.— Koepiah bledroe hitam a f1.75 f2.75 f5.—
pesanan
jang lebih
dari f50
ongkos orij

PRJSCOURANT JANG BAROE AKAN DIKIRIMKAN KEPADA SIAPA JANG MIN-
TAK DENGAN PERTJOEMA.

(147)

Sendi pergerakan,

jaitoe menaboengkan wang goena
pertahanan

OTANI & Co. - SIBOLGA.

BAROE TERIMA.

Ding Dong bell boeat kareta angin, Beilen besar boeat kare-
ta Koeda.

Naven 3 versnelling, Gambaran matjam-matjam.

Obat jang paling mandjoer

Soedah banjak paedahnja (banjak kesehatan ba-
dan oleh ini obat). Seperti orang dapat oleh penjakit sa-
boen of penjakit perempoean biarpoen kemaloean kita se-
loear nanah (darah) bisa semboeh oleh ini obat, harga
1 kotak f3— obat boeang air ketjil merah sakit ping-
gang panas air, sakit dad sesak napas badan koerauh
koeat ini obatnja harga 1 kotak f3— obat sakit lilit
harganja f5— obat perempoean tidak maoc beranak se-
lama-lamanja, djikalau diminoem ini obat boleh dapat a-
nak harga 1 kotak f10— obat anak-anak ketjil badannja
koeroes makannja banjak harga 1 kotak f3.—

Jni obat boleh dapat pesan kepada

**Mohamad Lilah &
Adam**

di Siloenggang S. W.

(11)

Assaamoe'alaikoem ja ichwanil Moeslimin

Tjintailah bangsamoe dan Hargakantah
tanah airmoe.

Mohamad Jasin Tapanoei

Batikhandel en Commissieon Agent
Batavia.

Oentoek keperioean bangsa, dan goena kema-
djoean Hindia, perloelah dimadjoekan perdagangan.
Boeat melakoekan hal itoe telah sengadja kita beker-
dja dari tahoen 1916 sampai sekarang, dan seteroes-
nja berlangganan dengan soedagar² batik di Hindia
Belanda, moedah-moedahan dengan kerena Allah tiada
koerang soeatoe apa-apa dan soedah masihoer dimana
mana tempat. Pesanlah batik-batik pada kita jang
sengadja telah membikin model jang baroe oentoek
tahoen 1921, seperti:

Saroeng balas bangsenen haloes dan sedang,
perangkoemoen haloes dan sedang, saroeng bang merah
dan biroe haloes, penganten en patent haloes, tjolop
pekalongan dan tjolop lasam en hitam, kain pandjang
tjaoel balas, dan perangkoemoen, kain pandjang tjap
motor, kompong² pela perangkoemoen dan sega,
kompong² tjaoelnja, dan salendang², tjelana haloes dan
kasar, saroeng tanah abang besar dari 40 dar 42 dem,
fangoengnja dari 32, 36 dan 38 dem, tjelana tjoeioep
tjina hitam pandjang 1 meter.

Segala barang² jang diseboet diatas ini pesanlah
dengan lekas, insja'allah mesti oentoeng, pasal harga
djangan choeatir lebih moerah dari orang lain. Kalau
dikirim oeang lebih dehoeloe, Commissie diambil
paling enteng, en boleh djoega dengan Onder Rem-
bours. Tetapi kalau tarico² dan tjita² en koemango²,
mesti lebih dehoeloe oeangnja.

Menoenggoe pesanan dengan hormat

(39) TELEGRAM ADRE:
GANG KANTJIL

Jasin Batavia.

HOTEL SOEDI MAMPIR.

Moelai diboeaka pada tanggal 26 Nov. '21
roemah No. 146

Nankingstraat PEMATANG SIANTAR

Ini hotel bisa terima tamoe dengan sempoerna, sedia makanan
jang baik dan terpelihara; kamar-kamarpoen ada sedia dengan
rawatan jang baik lagi bersih boeat djadi kesenangannja tamoe
jang menginap.

Boeat orang jang soedah pernah moesjalir ke - Tanah
Atjeh, tentoe kenal nama ini hotel ada di Lho' Seumawe.
Dan sekarang soedah pindah dimana ini negeri baharoe.

Eigenaar:

ACHMAD SALIM.

(153)